

Cuba confirme sa volonté de développer des relations respectueuses avec Washington



La Havane, 22 janvier, (RHC).- Marcelino Medina, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce lundi la volonté de Cuba de préserver la cohabitation pacifique avec les États-Unis sur la base du respect mutuel et sur un pied d'égalité malgré les divergences profondes entre leurs gouvernements.

Marcelino Medina est intervenu au Forum international de journalisme organisé à l'occasion du 60e anniversaire de l'Opération Vérité, nom donné à la rencontre de Fidel Castro avec 400 journalistes étrangers sur les objectifs de la Révolution cubaine.

Devant les journalistes et intellectuels réunis ce lundi à l'hôtel National de La Havane, le diplomate cubain a déclaré que Washington semble avoir pris le cap sur un conflit avec Cuba.



Radio Habana Cuba